

Sehr geehrte Damen und Herren!

Der <u>Alpenverein Straßwalchen</u> engagiert sich seit mehr als 30 Jahren in der Kinderund Jugendarbeit. Mit unserem freiwilligen Engagement begeistern wir Jung und Alt für den Klettersport in Straßwalchen und Umgebung.

Die Kletterhalle in Straßwalchen wird dafür intensiv genützt. Nun ist sie aber schon etwas in die Jahre gekommen. Umfangreiche Umbauarbeiten sind daher notwendig, um die Sicherheitsstandards einzuhalten und die Halle zu erhalten. Natürlich wollen wir auch weiterhin ein gutes Angebot für die Kletterer in der Umgebung bereitstellen. Deshalb wurde beschlossen, die Halle im Rahmen der Renovierung auszubauen. Bereits im Sommer 2017 soll der Ausbau beginnen, bei dem vor allem die Hallenhöhe erweitert wird.

An den Kosten beteiligen sich die Gemeinde Straßwalchen, das Land Salzburg sowie der Alpenverein Straßwalchen selbst.



Abb 1: Geplante Außenansicht der Kletteranlage

Unsere Mitglieder betreuen die Kletterkurse entgeltlos und packen auch bei Klettermeisterschaften immer motiviert mit an. Die Erlöse daraus kommen daher restlos dem Verein zu Gute. Unser Budget ist mit der Anschaffung von Klettergurten und -schuhen sowie Seilen und andere Ausrüstung ausgelastet. Dieses Jahr kommt jedoch die Belastung durch die Umbaukosten der Kletterhalle hinzu.

Ohne tatkräftiges Engagement kann ein Verein solche Angebote nicht zur Verfügung stellen. Deshalb braucht es neben aktiver auch eine finanzielle Hilfe. Um auch weiterhin die Vereinsarbeit in gewohnter Weise durchführen zu können, bitten wir Sie um ihre Unterstützung.

Mit Ihrer Spende können wir unsere Arbeit in Zukunft in einem modernen, sicheren und attraktiven Kletterzentrum weiterführen. Das nützt nicht nur den Kletterern, sondern auch den Schülern der NMS Straßwalchen und anderen, die die Halle ebenfalls nutzen.



Abb 2: Geplante Innenansicht der Kletteranlage

Als Dank für Ihre Spende möchten wir Ihnen folgende Gegenleistung anbieten:

Nr	Leistungsbeschreibung	Preis	
Nr 1	Werbeaufschrift (Firmenlogo) an einer gut Sichtbaren Stelle und stirnseitig an der Kletterwand, ca 1 x 1,5 m (Kosten für Aufmalen selbst)	Preis €	E 3000
Nr 2	Werbeaufschrift (Firmenlogo) an einer gut Sichtbaren Stelle und an den Seitenwänden an der Kletterwand, ca 1 x 1,5 m (Kosten für Aufmalen selbst)	Preis €	E 2000
Nr 3	Firmenlogo (mit Verlinkung) auf der Homepage www.kletterhalle-strasswalchen.at im Kopfteil (Header) für 3 Jahre	Preis €	E 700
Nr 4	Schnupperklettern für Firmen. Kann auch im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsvorsorge genutzt werden, 10 Teilnehmer, 1,5 Std	Preis €	£ 500
Nr 5	Firmenlogo auf einer Logo-Sammeltafel (Anfertigung durch Alpenverein), Anbringung im Bereich der Kletterhalle.	Preis €	E 350
Nr 6	Firmenlogo (mit Verlinkung) auf der Homepage www.kletterhalle-strasswalchen.at im unteren Teil für 3 Jahre	Preis €	£ 250
Nr 7	Firmenlogo auf 10 Aussendungen per E-Mail- Verteiler (ca 500 Empfänger)	Preis €	E 100

Wir hoffen wir haben Ihr Interesse geweckt und freuen uns auf ihre Unterstützung. Jede Spende hilft und ist ein direkter Beitrag für unsere Heimatregion.

Alle Sponsoren werden, falls Zustimmung erteilt wird, namentlich auf der Homepage und in diversen Medien genannt.

Sollten Sie noch Fragen an uns haben, kontaktieren Sie uns gerne jederzeit unter $(+43)\ 650\ /\ 84\ 14\ 275$

Mit besten Grüßen
Sepp Stampfl
Obmann Alpenverein Straßwalchen